

## **COMUNICADO DE PRENSA**

*Bogotá, 12 de diciembre de 2025*

### **De La Espriella advierte que las mesas de Petro con delincuentes benefician a Cepeda**

El precandidato presidencial Abelardo De La Espriella advirtió que los diálogos del Gobierno Nacional con bandas delincuenciales en regiones clave como el **Valle del Cauca y Barranquilla** no son hechos aislados ni decisiones de política pública inocuas, sino movimientos con profundas implicaciones electorales.

Según De La Espriella, la coincidencia entre estos acercamientos y el calendario electoral revela un patrón que beneficia directamente al proyecto político del petrismo y a su heredero Iván Cepeda “*Dialogar con delincuentes en plena campaña no es pacificación: es interferencia política*”. Además el precandidato explicó que estructuras como la banda de La Inmaculada en el Valle del Cauca y las organizaciones lideradas por **alias Castor** y **alias Digno** en la costa Caribe han consolidado el control territorial y social.

Estas acciones sin duda hacen parte de una estrategia más amplia para condicionar el voto en zonas históricamente golpeadas por la criminalidad, debilitando la **libertad electoral** con el objetivo de favorecer las candidaturas alineadas con el Gobierno.

En ese contexto, advirtió que la eventual inclusión del Clan del Golfo en la lista de organizaciones terroristas será inevitable y **pondrá a prueba la coherencia política de quienes hoy se benefician del respaldo indirecto de las estructuras criminales**.

**DEFENSORES  
DE LA  
PATRIA**



Este señalamiento se da en un contexto internacional que respalda las alertas planteadas por Abelardo De La Espriella. El pasado 13 de febrero de 2025, medios nacionales e internacionales informaron que el **Gobierno de los Estados Unidos** evalúa declarar al Clan del Golfo como organización terrorista, junto con el Tren de Aragua y las maras salvadoreñas.

El líder del Movimiento Defensores de la Patria hace un llamado a la ciudadanía a mantenerse vigilante frente a cualquier intento de manipulación electoral derivado de pactos con organizaciones criminales y reiteró que su compromiso es restablecer la autoridad del Estado para **garantizar elecciones libres y recuperar la seguridad como pilar de la democracia.**

**¡FIRME POR LA PATRIA!**

**María Fernanda Sandoval**  
Directora de comunicaciones  
[prensa@defensoresdelapatria.com](mailto:prensa@defensoresdelapatria.com)



**DEFENSORES  
DE LA  
PATRIA**